

EVANGELISCHER OBERKIRCHENRAT

70012 STUTTGART, 2024-05-14
POSTFACH 10 13 42
Telefon 0711 2149-0
Sachbearbeiter – Durchwahl
Dominic Cocco - 0711 2149-518
E-Mail: dominic.cocco@elk-wue.de

GZ: 85.34-04-13-05-V01/1.2

An die
Ev. Pfarrämter über die Ev. Dekanatämter

Den Mitgliedern der Württ. Ev. Landessynode z.K.

Grenzenlos. United by mission Landesmissionsfest am 15./16.Juni 2024 in Heidenheim

Sehr geehrte Damen und Herren,

am 15. und 16. Juni wird Heidenheim der Austragungsort für das diesjährige Landesmissionsfest sein. Wir freuen uns darauf, zahlreiche Missionsgesellschaften und in der Mission engagierte Gemeinden und Personen in Heidenheim begrüßen zu dürfen.

Grenzenlos

Das ganze Fest steht unter der Überschrift „**Grenzenlos. United by mission**“. Der Titel "grenzenlos" lässt Gedanken fliegen, wie die Lachmöwen auf dem Titelbild des Flyers, und träumen. Da sind Landesgrenzen, die uns nicht hindern sollen, anderen Menschen zu helfen und von der grenzenlosen Liebe Gottes zu erzählen - vereint in der Mission der Hoffnung auf einen neuen Himmel und eine neue Erde.

Programm am Samstag, 15.6. und Sonntag, 16.6.

Den Auftakt macht am Samstag, 15. Juni, das Bezirksjugendwerk mit **einem Missions-Jungschartag und Kindererlebnistag**, der am Samstagabend seinen Abschluss mit dem meet me Gottesdienst „Grenzenlose Hoffnung“ findet.

Der Sonntag wird dann zu einem **bunten Kirchenfest rund um die Pauluskirche** werden. Um 10:00 Uhr findet der zentrale Gottesdienst in der Pauluskirche mit Landesbischof Ernst-Wilhelm Gohl und Gästen aus der Mission statt. Mit der Geschichte vom barmherzigen Vater wird dabei Gottes grenzenlose Liebe im Zentrum stehen. Anschließend gibt es Impulse und musikalische Beiträge von der Kirchentreppe und ein vielfältiges Angebot an Speisen und Getränken rund um die Kirche herum. Zahlreiche Workshops und Arbeitsgruppen werden im Haus der evangelischen Kirche zu Themen der Mission und der partnerschaftlichen Zusammenarbeit stattfinden.

Zum Abschluss des Tages gibt es in der Pauluskirche einen „Evensong“ – geistliche Musik aus der anglikanischen Kirche. Seien Sie herzlich willkommen an diesem Wochenende in und bei der Pauluskirche!

Veranstaltungen im Vorfeld

Bereits im Vorfeld sind Sie herzlich eingeladen nach Heidenheim zu drei spannenden Abenden im Haus der evangelischen Kirche, die schon auf das Landesmissionsfest hinführen:

Anselm Grün befasst sich bereits am 24. April mit dem Thema „*Von der Mission zum fairen Handel*“. Am 16. Mai kommt die Direktorin des Lindenmuseums Frau Prof. Dr. Inés de Castro mit einem Vortrag „*Zum Umgang mit dem kolonialen Erbe*“. Fabian Vogt unterhält am 5. Juni schließlich mit einem kabarettistischen Abend unter der Überschrift „*Wir holen die Heiden heim*“. Lassen auch Sie sich herzlich nach Heidenheim einladen!

Eine besondere Note bekommt dieses Landesmissionsfest dadurch, dass es das letzte in der Form sein wird. Ab dem kommenden Jahr wird das Fest nicht mehr reihum in den Bezirken der Landeskirche veranstaltet werden, sondern zentral in Stuttgart stattfinden. Dann immer zusammen mit dem internationalen Konvent christlicher Gemeinden in Württemberg als „Fest der weltweiten Kirche“ am Pfingstmontag in der Stiftskirche. Alle zwei Jahre wird es ein neues Begegnungsfestival in einem der Kirchenbezirke geben.

Besuch aus Kamerun und weitere internationale Gäste

Schon bei den Begegnungen im Rahmen einer Delegationsreise nach Kamerun im Herbst 2022 kam die Idee auf, wieder einmal Gäste aus dem Heidenheimer Partnerbezirk einzuladen. Dies geschieht nun im Rahmen des Landesmissionsfestes. Es wurde eine Einladung ausgesprochen für sieben Personen aus dem Bezirk Bali der Presbyterianischen Kirche in Kamerun.

Noch ist es ungewiss, ob die Reise zustande kommt, da die Einreisevorschriften nach Deutschland inzwischen so streng sind, dass keiner mit Sicherheit sagen kann, ob die Partner ein Visum bekommen oder nicht. Wir hoffen natürlich sehr darauf und würden gern das große Fest mit ihnen zusammen feiern.

Auch vom Kinderwerk Lima und dem Missionsrat der EMS werden zahlreiche internationale Gäste erwartet – nutzen Sie gerne die Möglichkeit, die weltweite Kirche vor Ort zu Gast zu haben.

Webseite

Weitere und immer wieder neuere Informationen zum Landesmissionsfest gibt es unter www.landesmissionsfest.de und www.waw-online.de.

Stream

Den **Festgottesdienst** können Sie am 16.06.2024 ab 10 Uhr unter folgendem Link streamen [Festgottesdienst Landesmissionsfest 2024](#)

Herzliche Einladung insbesondere an die umliegenden Kirchenbezirke gemeinsam ein fröhliches Fest mit weltweitem Horizont zu feiern!

Wir freuen uns, wenn auch Sie sich einladen lassen und den Flyer und die Vorlagen für Social Media entsprechend auf Ihren Kanälen verbreiten!

Mit freundlichen Grüßen

Cornelia Hole
Kirchenrätin

Anlagen:

Flyer LMF24

Auftakt LMF24 - Wir holen die Heiden heim

Auftakt LMF24 - Zum Umgang mit dem kolonialen Erbe

Veranstaltungsheader LMF24

Beitrag 1a LMF24

Beitrag 1b LMF24

Beitrag 2a LMF24

Beitrag 2b LMF24

Story 1 LMF24

Story 2 LMF24

Story 3 LMF24

Story 4 LMF24

Story 4a LMF24

Story 5 LMF24

Story 5a LMF24